

ESTATE  
PRESTIGE



Knight  
Frank

9 Pièces

300 m<sup>2</sup>

Réf. 10555

1 850 000 €

Magagnosc

Maison à vendre (06520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Élégance et sérénité avec vue imprenable sur la campagne grasseoise. Nichée sur les hauteurs, cette prestigieuse villa de 300 m<sup>2</sup> conjugue luxe, confort et intimité. Dominant un panorama époustouflant, elle se trouve à seulement quelques minutes à pied de Châteauneuf Près du Lac et de ses commerces. Cette propriété en parfait état bénéficie de prestations raffinées, pensées pour une qualité de vie exceptionnelle. Des espaces lumineux et fonctionnels : Rez-de-chaussée: Un séjour spacieux et baigné de lumière, sublimé par une cheminée, avec une ouverture sur une impressionnante baie vitrée de 12 ...

Elegance and Serenity with Breathtaking Views of the Grasse Countryside. Perched on the heights, this prestigious 300 m<sup>2</sup> villa combines luxury, comfort, and privacy. Overlooking a stunning panoramic landscape, it is conveniently located just a short walk from Châteauneuf Près du Lac and its charming shops. Impeccably maintained, the property boasts refined features designed for an exceptional quality of life. Bright and Functional Living Spaces: Ground Floor: A spacious and light-filled living room, enhanced by a fireplace, opening onto an impressive 12-meter-wide bay window. A modern and sleek ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

